

Volksinitiative „JA zur Mundart im Kindergarten“

Am 24. November 2008 wurden nach nur drei Monaten Sammelzeit gegen 12'000 Unterschriften eingereicht, und dann gabs eine sehr lange Schweigepause. Aber keine Angst die Initiative ging nicht verloren, wir bleiben am Ball.

Wie erst jetzt bekannt wurde, hat der Regierungsrat die Initiative am 12. Mai 2009 für rechtmässig und gültig erklärt.

Er will zu Händen des Kantonsrates einen Gegenvorschlag ausarbeiten lassen. Deshalb verzögert sich die Volksabstimmung bis ins Jahr 2011.

Um ihr zum Durchbruch zu verhelfen, ist unter dem Namen „JA zur Mundart im Kindergarten“ ein Verein gegründet worden, der jedermann und -frau offen steht. Die Initianten hoffen auf einen bunt zusammengesetzten Verein, quer durch alle Berufe, politischen Ansichten und ohne Altersgrenzen.

Für mehr Informationen wie Statuten und Kontaktaufnahme per E-Mail:
www.mundart-kindergarten.ch

Die „Basler“ sind zum Glück schneller.

Die Initiative in Basel startete nach derjenigen im Kanton Zürich, auch mit reger Beteiligung und grossem Erfolg. Diese Abstimmung findet jedoch schon im Jahr 2010 statt. An was das wohl liegen mag?